HEIMATSPIEGEL

68. Jg./Ausgabe Nr. 24 • Mittwoch, 15. Juni 2016

Über 60 Jahre vor Ort

sh: z das medienhaus

WOCHENBLATT FÜR NORDERSTEDT · TANGSTEDT

DUVENSTEDT UND BÖNNINGSTEDT

Einsamkeit im Alter ...

Anzeige

(pmi). Menschen, die im Alter vereinsamen, geben das oft nur ungern zu. Besonders nach dem Verlust des Partners vereinsamen viele. Nicht nur das psychische Wohlbefinden sondern auch die körperliche Gesundheit leidet stark unter Beziehungsdefiziten. Sie sollten es aber nicht so weit kommen lassen sondern ihrem Leben noch einmal einen Sinn geben mit einem Partner an Ih-

rer Seite mit dem Sie Lachen, gemeinsam Essen , Verreisen oder auch mal Weinen können. Durch einen neuen Partner bekommen Sie auch wiederviele neue soziale Kontakte die Ihr Leben nur Bereichern . Wir – die Partnervermittlung SASKIA – haben es uns vor fast 40 Jahren zur Aufgabe gemacht älteren Menschen bei der Suche nach einem Partner zu helfen. Unendlich viele

Paare haben sich durch uns gefunden und erleben eine wunderbare Altersliebe ohne Stress und Verpflichtungen. Wenn Sie zwischen 65 & 87 J. Jahre jung sind und auch den Wunsch nach einer Veränderung Ihrer Lebenssituation haben , sollten Sie uns anrufen . Sie erreichen uns täglich in der Zeit von 11 – 20 Uhr unter Telefon 0 40/5 11 60 89. Wirfreuen uns über Ihren Anruf